

Profession de foi en vue des élections du conseil d'administration du Collège des économistes de la Santé – Novembre 2023

<p>Frédérique Maurel</p> 	<p>IQVIA Département Real World Solutions France Responsable Scientifique du Pôle « Secondary Data »</p> <p>maurelfrederique@gmail.com frederique.maurel2@iqvia.com</p> <p>26 Novembre 2023</p>
---	--

Je me permets de vous adresser ma candidature pour participer activement au Conseil d'Administration du Collège des Économistes de la Santé en France, avec un fort engagement envers le développement et la promotion des pratiques économiques dans le domaine de la santé.

Mon parcours en tant qu'économiste de la santé et membre du Collège des Economistes de la Santé depuis de nombreuses années (à titre individuel ou au nom de l'entreprise selon les années) m'ont permis de contribuer à la promotion notamment de l'évaluation médico-économique avec une contribution en tant que rapporteur du premier guide méthodologique, ainsi qu'à des ateliers en collaboration avec la Haute Autorité de Santé (HAS). Bien que n'étant pas membre du conseil d'administration, ma participation active encore récemment à l'organisation et à la préparation de conférences thématiques, notamment sur l'accès précoce et l'intégration des données de vie réelle pour l'évaluation médico-économique, atteste de mon implication dans les enjeux cruciaux de notre domaine.

Mon parcours professionnel m'a conduite à de nombreuses réalisations en matière de rédaction de travaux liés aux politiques publiques de santé ou d'évaluations médico-économiques, démontrant ma capacité à traduire des concepts économiques complexes en recommandations concrètes et applicables.

Je suis convaincue que le Collège des Économistes de la Santé est une instance cruciale pour promouvoir la formation en économie de la santé et l'échange d'idées au sein de notre communauté et de favoriser les échanges et coopérations entre les différents acteurs (notamment monde académique et professionnel).

En intégrant le conseil d'administration, je m'engage à apporter une contribution dynamique, notamment dans la mise en place de conférences thématiques, ou d'ateliers de travail, à partager mon réseau et mes connaissances ainsi qu'à collaborer étroitement avec les membres pour renforcer la mission du Collège et son rayonnement au niveau local voire international (ex : ISPOR).